
代表質問は、12月1日
やなぎ美智子
市議が行いました

○土地規制利用方法の本市への影響について

・本法律の概要について

・本市の指定について

・今後のスケジュールについて

○クリーンセンターについて

・故障への対応について

・当面の対応と今後の見通しについて

・建て替えまでの維持管理について

○空家対策について

・これまでの本市の空家対策について

・空家法改正に伴う今後の対応について

・空家等対策協議会の概要と競技内容について

○東京外環道路整備に関する本市の認識について

・側道整備と植栽について

・交差点などにできた広い歩道について

日本共産党市川市議団報告
2023年12月発行 第345号

市川市八幡1-1-1 市川市役所内控え室 047-334-1111（18218）

12

月
１
日
か
ら
、
12

月
議
会
が
始

ま
り
ま
し
た
。
代
表
質
問
は
や
な
ぎ

美
智
子
市
議
が
行
い
ま
し
た
。
他
の

３
人
は
一
般
質
問
を
行
い
ま
す
。

（
裏
面
に
、
日
時
、
質
問
項
目
）

12

月
議
会
の
提
案
議
案
は
13

件

（
条
例
４
件
、
予
算
５
件
、
指
定
管

理
者
１
件
、
人
事
１
件
、
承
認
２
件
）

と
な
っ
て
い
ま
す
。

●
専
決
処
分
で
決
定

▽
子
ど
も
の
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
予
防

接
種
へ
の
助
成

当
初
予
算
で
、
子
ど
も
の
イ
ン
フ

ル
エ
ン
ザ
予
防
接
種
の
予
算
が
あ
り

ま
せ
ん
で
し
た
。
そ
こ
で
、
議
員
全

員
の
総
意
で
市
長
へ
要
望
書
を
提
出
。

生
後
６
ヶ
月
か
ら
小
学
校
６
年
生
ま

で
の
市
民
を
対
象
に
、
１
回
１
５
０

０
円
を
２
回
分
、
費
用
を
助
成
す
る

専
決
処
分
を
行
い
ま
し
た
。
予
算
は

４
千
４
１
０
万
円
で
す
。

▽
ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
焼
却
炉
の
緊

急
停
止
に
対
応
す
る
補
正
予
算

10

月
18

日
に
１
号
炉
と
３
号
炉
が

稼
働
停
止
。
23

日
か
ら
、
近
隣
５
自

治
体
（
千
葉
市
、
浦
安
市
、
松
戸
市
、

船
橋
市
、
習
志
野
市
）
と
、
民
間
処

理
場
へ
ご
み
を
外
部
搬
出
。
予
備
費

と
補
正
予
算
で
、
５
億
８
千
万
円
を

計
上
。
12

月
上
旬
に
は
、
１
号
炉
、

３
号
炉
で
焼
却
を
開
始
し
て
い
ま
す
。

現
在
、
第
三
者
に
よ
る
原
因
調
査
・

分
析
を
依
頼
、
報
告
は
来
年
２
月
中

旬
と
の
こ
と
で
す
。

●
そ
の
他
の
補
正
予
算

▽
国
府
台
公
園
野
球
場
再
整
備
事
業

７
億
３
８
８
９
万
円

▽
小
学
校
８
校
の
営
繕
事
業
（
屋
内

運
動
場
冷
暖
房
機
械
設
置
工
事
）

３
億
６
０
０
０
万
円

▽
南
行
徳
水
辺
の
周
回
路
整
備
事
業

（
塩
見
歩
道
橋
改
修
工
事
）

１
億
２
２
０
０
万
円

▽
大
柏
小
学
校
の
通
学
路
の
補
修
事

業

９
０
０
０
万
円

▽
い
ち
カ
レ
事
業
（
生
活
困
窮
者
へ

カ
レ
ー
を
提
供
）

１
２
６
万
円

▽
が
ん
患
者
ウ
イ
ッ
グ
・
胸
部
補
正

具
購
入
費
等
補
助
金

２
１
９
万
円

▽
猫
不
妊
手
術
費
等
助
成
金

２
０
０
万
円

≪12月議会の日程≫

12月１日 開会、代表質問（～５日）

12月６日 各常任委員会

12月11日 一般質問（～18日閉会予定）



清水みな子市議
12月11日（月）14時

〇ゴールドシニア外出支援事業「チケット75」について

・申請件数と課題について

・周知方法について

・今後の取り組みについて

〇国府台遺跡発掘調査について

・今回の発掘調査の概要について

・今後の発掘調査について

〇全国国府サミットに関する市の認識について

・小松市で開かれた全国国府サミットにおける本市の報告について

・本市における全国国府サミットの開催について

〇小塚山公園について

・研修室の使用率、利用方法について

・研修室の利用に係る手続を簡素化できないか

・自動車図書館の巡回先に小塚山公園を加えることはできないか

廣田徳子市議
12月12日（火）13時

〇教育行政について

・支援を必要とする児童生徒への対応について

・本市におけるいじま対策の現状及び今後の取り組みについて

・放課後子ども教室の運営について

〇健康長寿日本一の施策について

・(株)タニタヘルスリンクとの包括連携協定の具体的な内容について

・本市の今後の計画について

〇認知症に係る地域支援事業について

・認知症サーポーター養成講座の内容について

・認知症の人にやさしいお店・事業所の認定に関す

る取り組みの推進について

〇自転車専用ヘルメット購入費補助金について

・現在の申請状況について

・今後の取り組みについて

とくたけ純平市議
12月13日（水）13時

〇環境行政について

・カーボンニュートラルに向けた取り組みについて

・公共施設における地球温暖化対策について

・エネルギーの地産地消の取り組みについて

〇ごみ集積所について

・金網式ごみ箱・カラスネットの貸し出し

について

・不適正なごみ出しへの対応について

〇市立学校での動物飼育について

・飼育の現状、課題及び今後について

・飼育による教育的効果及び影響について

12月議会に向けた市政懇談会

11月24日、「12月議会に向けた市政懇談会」を開催しました。

議案や補正予算などを説明。

やなぎ市議の代表質問内容など

を報告し、参加者からの質問や

意見をいただきました。

「小学校の改修工事は、今回

８校だが、すべてに広げていく

のか」「信篤地域の公共施設再

編について、事業方法について

は、しっかりと議論をしてほし

い」「地域を歩いて、道路改善要望をまとめてきた。ぜひ、活用してほし

い」「市川真間では、市に繰り返し要望し市川駅北口に時計が設置された。

要望していくことは大事」など活発な討論となりました。
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